



Extorsiones por parte de agentes migratorios, una muestra más del “cochinero” que hay en el INM, acusa oposición

Legisladoras y legisladores de oposición, arremetieron contra el titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño. En entrevistas con EL UNIVERSAL, afirmaron que los videos publicados por este rotativo, en el que se observa a agentes migratorios extorsionando a migrantes, “es una muestra más del cochinero que existe al interior del Instituto”.

Por lo anterior, insistieron en que urge un cambio de timón en el INM, así como la renuncia de Garduño Yáñez, a quien denunciaron de ser protegido del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La diputada panista, Rosa María González Azcárraga, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios en la Cámara de Diputados, recordó que el órgano a su cargo, ha solicitado la comparecencia de Garduño en cuatro ocasiones, y en ningún caso han sido escuchados.

“El titular del INM debe comparecer ante el Congreso, necesitamos saber cuáles son sus pruebas de confianza para elegir a sus agentes y delegados, esa es una constante, los agentes tienen más de dos mil quejas por extorsión, según reportó Amnistía Internacional en el año 2022, entonces es lamentable que en este país tengamos un gobierno en el que la impunidad es la reina. Mientras no comparezca el titular y justifique todas las irregularidades, nosotros seguiremos exigiendo su renuncia”, declaró.

La legisladora albiazul detalló que “lo de Juárez solo fue la gota que derramó el vaso”, por lo que el titular del INM debió deponer su cargo desde hace mucho tiempo.

“Aunque Garduño no hubiera estado presente, él es responsable de la gente que trabaja ahí y de la Agencia de Seguridad que contrató para dar seguridad a las estaciones migratorias, entonces, la verdadera responsabilidad es de Garduño, pero es amigo del Presidente, está protegido porque está vinculado a proceso por omisión y ni siquiera renunció a su cargo, por lo que es obvio que mucho menos vaya a pisar la cárcel, tiene impunidad total”, acusó.

Este jueves, EL UNIVERSAL dio a conocer que tiene en su poder un video en el que se observa a dos agentes del Instituto Nacional de Migración (INM) que cobran cuotas a migrantes durante un acto de verificación migratoria en la caseta 156, Ojo Zarco, de la carretera Guadalajara-Tepic.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/extorsiones-por-parte-de-agentes-migratorios-una-muestra-mas-del-cochinero-que-hay-en-el-inm-acusa-oposicion/>